

LAPORAN
PROGRAM PEMBELAJARAN DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT
(PPM)



PELATIHAN DARING PENGEMBANGAN MATERI AJAR BAHASA
INGGRIS SMP/SMA/SMK DENGAN TEMA
“INTEGRATING TECHNOLOGY INTO EFL LESSON: DIGITAL STORY
BOOK AND VISUAL LITERACY”

TIM PENYUSUN:

Hellien J. Loppies, S. Pd, M. TESOL NIDN: 0009128401

Dr. Hendrik J. Maruanaya, M. Ed NIDN: 0017106604

Marcy Ferdinandus, S. Pd, M. Pd NIDN: 0011037103

UNIVERSITAS PATTIMURA

SEPTEMBER 2021

RINGKASAN

Kegiatan PPM ini bertujuan untuk melatih guru-guru Bahasa Inggris pada komunitas MGMP SMP/SMA dan SMK sekabupaten SBB, Provinsi Maluku untuk mengembangkan materi ajar yang berbasis teknologi. Hal ini merupakan respon terhadap perkembangan teknologi dalam pembelajaran Bahasa termasuk dalam pembelajaran Bahasa Inggris sebagai Bahasa asing di provinsi Maluku.

Dengan dilakukannya kegiatan ini, diharapkan bahawa para guru dapat mengembangkan bahan ajar yang kontekstual dengan pemanfaatan teknologi sebagai sarana untuk memberi exposure terhadap input Bahasa target kepada peserta didik. Selain itu, guru juga akan dilatih untuk mengajar siswa untuk membuat desain proyek (Project Based Learning) dimana siswa akan dituntut menggunakan Bahasa target baik secara lisan maupun tulisan dengan mengoptimalkan teknologi yang ada.

Kegiatan PPM ini akan dilakukan secara daring dengan menggunakan metode Flipped learning, dimana pelatihan pedagogis dilaksanakan lewat platform Zoom Meeting dan peserta akan merancang produk hasil pelatihan pada aplikasi book creator.com. Peserta terdiri dari 15 orang guru yaitu; 5 orang guru dari MGMP SMA, 5 orang guru dari MGMP SMK dan 5 orang guru dari MGMP SMP di kabupaten SBB.

Hasil akhir dari pelatihan ini adalah 3 digital story book untuk materi ajar Bahasa Inggris dari masing-masing jenjang Pendidikan dapat dihasilkan dalam bentuk digital maupun printed. Selain itu, 3 contoh desain pembelajaran dengan menggunakan photo story untuk tiap jenjang Pendidikan dapat diakses oleh para guru dan dikembangkan sesuai kebutuhan masing-masing dalam proses belajar di kelas masing-masing.